

(La foi et la simplicité de vie d'Hazrate Zahra(AS

<"xml encoding="UTF-8?>

Le Coran dans un verset a fait allusion au jour où Hazrate Fatemeh (AS) et l'Imam Ali (AS) avaient donné le pain qu'elle avait préparé pour la fin du jeûne à un pauvre, le lendemain, ils avaient encore jeûné et donné leur pain à un orphelin, et le troisième jour la même chose se produisit et c'est à un prisonnier qu'ils avaient donné le pain prévu pour la rupture du jeûne.

Mohamad Fowad al Barazi, responsable du Centre islamique du Danemark, membre du Conseil mondial des ulémas et du Centre européen des fatwas et des recherches islamiques, dans un entretien avec l'agence internationale de presse coranique, a déclaré que les principales qualités d'Hazrate Zahra (AS), la fille du prophète (AS), étaient sa foi et sa simplicité de vie qui nous permettaient de connaître les dimensions spirituelles de cette grande personnalité de l'islam.

« Sa vie était si simple que sa famille n'avait pas assez de matelas pour dormir. Son amour pour le prophète (AS) qu'elle a toujours défendu face aux incroyants auxquels elle donnait constamment des conseils, était célèbre. Il est nécessaire de présenter aux jeunes cette personnalité et les positions d'Hazrate Fatemeh (AS), et les médias ont dans ce domaine, un rôle important.

Le prophète (AS) l'aimait tellement qu'il a choisi son cousin comme époux pour sa fille. On raconte qu'un jour, le prophète (AS) était en train de prier près de la Kaaba, quand un mécréant s'approcha de lui et jeta sur lui la panse d'un chameau. Le prophète (AS) ne pouvait pas se relever et c'est Hazrate Fatemeh (AS) qui vint à son secours en disant : « Comment un peuple qui agit ainsi envers son prophète pourra-t-il être sauvé ? ». Tous les compagnons du prophète (AS) éprouvaient un grand respect pour elle et la considéraient comme la meilleure femme et son amour pour le prophète (AS) fit qu'elle fut la première à le rejoindre après sa mort. Tout comme elle avait été une fille parfaite pour le prophète (AS) elle fut aussi une épouse parfaite pour l'Imam Ali (AS).

Le Coran dans un verset a fait allusion au jour où Hazrate Fatemeh (AS) et l'Imam Ali (AS) avaient donné le pain qu'elle avait préparé pour la fin du jeûne à un pauvre, le lendemain, ils

avaient encore jeûné et donné leur pain à un orphelin, et le troisième jour la même chose se produisit et c'est à un prisonnier qu'ils avaient donné le pain prévu pour la rupture du jeûne. Ce « وَيُطْعِمُونَ الطَّعَامَ عَلَى حُبِّهِ مِسْكِينًا وَأَسِيرًا » : récit est évoqué au verset 8 de la sourate Ensan « Ils donnent à manger à cause de leur amour pour Dieu, au pauvre à l'orphelin et au prisonnier »

Hazrate Fatemeh (AS) a laissé dans l'Histoire de l'islam, un modèle de grande valeur et d'amour pour son père et son mari. La femme musulmane a un grand rôle à jouer dans la société et Hazrate Fatemeh (AS) nous a donné de nombreux exemples de participation aux affaires sociales. Les musulmans de toutes les écoles insistent sur le respect qui lui est dû et comment ne pas l'aimer alors que le prophète (AS) chaque fois qu'il la rencontrait, lui embrassait le front ? », a-t-il dit